

OPINI PUBLIK

Dalam Rangka HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66 Tahun, Korem 142/Tatag Laksanakan Baksos Donor Darah Di Kodim 1418/Mamuju.

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

May 30, 2023 - 17:58



Mamuju – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam XIV/Hasanuddin ke 66 Tahun, Korem 142/Taroadada Tarogau (Tatag) melaksanakan Bakti Sosial Donor Darah di Kodim 1418/Mamuju, di jalan Ahmad Yani, kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat, Selasa, 30/05/23.



Bakti Sosial donor darah dengan tema "6K Dihati Kita TNI AD Patriot NKRI" bertempat di Aula Ma Kodim 1418/Mamuju. Yang dihadiri langsung oleh Kasrem 142/Tatag Kolonel inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., MM, dan beberapa PJU Kasrem 142/Tatag, didampingi oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE, Kasdin 1418/Mamuju Letkol Inf Andi Ismail dan para Perwira Kodim 1418/Mamuju.

kegiatan donor darah yang digelar Kodim 1418/Mamuju bekerja sama dengan PMI dan Dinkes, diikuti oleh Anggota Korem 142/Tatag, anggota Kodim 1418/Mamuju, personil Polresta Mamuju, Persit, Satpol PP, BPBD, dan instansi pemerintah yang berada di lingkup Pemda setempat.

" Kita melaksanakan kegiatan Donor darah ini dalam rangka memperingati HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66 Tahun, mudah-mudahan ini bisa berjalan dengan lancar, " Ucap Dandim 1418/Mamuju.



Lebih lanjut, Dandim 1418/Mamuju juga menyampaikan, bahwa pada pelaksanaan Bakti Sosial Donor Darah ia menargetkan sebanyak 250 Kantong Darah.

” Mudah-mudahan target kita tercapai karena banyak yang kita undang untuk melaksanakan Donor Darah. Dan selain kegiatan Baksos Donor Darah yang kita laksanakan hari ini, kita juga melaksanakan beberapa kegiatan termasuk kegiatan di Kodam XIV/Han baru-baru ini, di Korem juga kita akan ikuti kegiatan Siaran Makam Pahlawan, dan RTLH sebanyak 2 unitn yang juga bagian dari HUT Kodam XIV/Han, ” Tambah Dandim.

” Harapan kita semua di HUT Kodam XIV/Han ke 66 Tahun kali ini, kita seluruh Prajurit Kodam XIV/Han semakin profesional, semakin dewasa dan semakin dicintai oleh rakyat dan dapat bersinergi dengan seluruh komponen bangsa dengan aparat kepolisian, pemerintah daerah dan seluruh stakeholder yang ada di wilayah Kodam XIV/Han pada umumnya dan khususnya di Kodim 1418/Mamuju,” tutup Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. I masfy, SE.